

# 219 Schüler im nächsten Jahr

## RECKINGEN/MESS 6. Sitzung

Unter dem ersten Punkt der Tagesordnung, „Informationen aus dem Schöfferrat“, war zu erfahren, dass der Schöfferrat dem betreffenden Landwirt mitgeteilt hat, dass die Gemeinde sowohl die Baugenehmigung als auch den Betriebsantrag für eine Hähnchenmästerei ablehnen wird, demnach ist dieses Projekt einstweilen wieder vom Tisch.

In einer Besprechung mit Sudgaz wurde die Möglichkeit zur Installation von Solarzellen auf gemeindeeigenen Gebäuden ausgelotet, eine Bürgerbeteiligung kommt aufgrund der Größe der Dachflächen wohl nicht in Betracht. Raupen der Eichenprozessionsspinner gibt es mittlerweile auch in Reckingen, eine Spezialfirma kümmert sich um deren fachgerechte Beseitigung.

Vom 18. bis zum 25. Juni bleibt der Parkplatz bei der Schule gesperrt, vom 26. bis zum 28. Juni ebenfalls die angrenzende Straße. Grund sind die Vorbereitungsarbeiten und das Aufstellen der Container der „Maison relais“. Diese wird ab kommendem Schuljahr 150 Kindern Platz bieten. Bei der eigentlichen Tagesordnung stand die provisorische Schulorganisation im Vordergrund. Davor wurden drei Teilbauungspläne – für fünf Wohnhäuser in der rue Jean-Pierre Hilger, ein kleines Mehrfamilienhaus und fünf Einfamilienhäuser „bei Schmieden“ in Ehlingen und bezüglich eines Einfamilienhauses, zwei Doppelhäusern und eines Mehrfamilienhauses „op Wisschen II“ in Limpach – gestimmt. Die Zustimmung aller Gemeinderäte fand auch das neue Verkehrsreglement für die künftigen Zone-30-Straßen.

In der provisorischen Schulorganisation sind Schulgebäude, Stundenplan, Kontingent und dessen Aufteilung auf die einzel-

nen Zyklen festgehalten. Bei der Zuteilung der Posten gab es im Vorfeld Unstimmigkeiten, weshalb der Schöffe Christian Tolksdorf im Rahmen einer Arbeitsgruppe das betreffende Reglement überarbeiten möchte, um künftigen Konflikten vorzubeugen und dem Wohl der Schulkinder wieder Priorität zu geben. Sechs Ja-Stimmen und eine Enthaltung wegen Interessenkonflikts waren das Verdikt der Abstimmung der provisorischen Schulorganisation.

Insgesamt 219 Schüler werden voraussichtlich die Reckinger Grundschule im nächsten Schuljahr besuchen, elf im „Précoce“, 57 im Cycle 1, 48 im Cycle 2, 54 im Cycle 3 und 49 im Cycle 4. Da die Gemeindeverantwortlichen ab nächstem Schuljahr jedem Kind in der Gemeinde einen Platz in der „Maison relais“ bieten möchten, werden Container aufgestellt. Die Kosten für 2018 waren nicht im Budget vorgesehen, so dass ein Zusatzkredit von 230.000 Euro, durch Neuzuteilung anderer Budgetposten, gestimmt wurde.

Auch bei der Renovierung des Rathauses fielen Kosten an, die nicht im Budget verankert waren, aber ebenfalls durch Neuzuteilung anderer Budgetposten gedeckt werden können. Der Zusatzkredit von 175.000 Euro wurde demnach einstimmig gutgeheißen. ph

### Tapissier - Décorateur

✔ Réfection de fauteuils

Sièges & Décor

✔ Confection de rideaux et stores d'intérieur



39, rue Dicks • L-4081 Esch-Sur-Alzette  
Tél.: 621 426 086 • [www.siegesetdecors.com](http://www.siegesetdecors.com)